

Prier de mauvaise grâce, est-ce authentique?

Une étudiante veut savoir si faire les choses quand on n'en a pas envie n'est pas une façon de vivre peu authentique.

07/06/2012

Une étudiante veut savoir si faire les choses quand on n'en a pas envie n'est pas une façon de vivre peu authentique.

Père, je suis étudiante

et j'entends souvent à la fac.

que l'on n'est tenu d'aller aller Messe,

et de prier que quand on en a envie

parce que faire les choses de
mauvaise grâce

n'est pas authentique.

Que répondre à cela?

Comment faire comprendre aux
amies qu'elles se trompent?

Écoute, ma fille,

j'ai rarement envie de faire quoique
ce soit.

Il faut faire les choses quand on n'en
a pas envie,

alors, comme elles s'appuient sur le
sacrifice

et qu'elles nous contrarient,

elles sont bien plus fécondes.

Elles sont précieuses aux yeux de Dieu.

Elles brillent comme des étoiles dans la nuit.

Au moment de faire ta prière,

si tu n'en a pas envie

et que tu n'as aucune idée précise,

mets-toi en présence de Dieu et dis-lui:

"Seigneur..." et ce que tu viens de m'avouer:

"je n'ai aucune envie de parler avec toi,

je ne tiens pas à te consacrer une seule minute,

il me semble que je te t'accorde ma faveur".

Et dans le fond de ton coeur
tu sentiras un comme un coup de
fouet,
plein d'amour mais très fort:
le cri de Dieu qui te dit:
c'est plutôt Moi qui t'accorde ma
faveur
quand je t'appelle à mon service,
quand je t'invite à parler avec moi,
quand je te dis
que je veux devenir l'ami
de ton âme.
Alors, avec ou sans envie,
tu feras tous les jours un moment de
prière:
chez toi, ou dans la rue,

ou au bureau, à l'université,

à l'atelier, ,

sur la route, en chemin

ou dans une église, près du
tabernacle,

là où le Christ se trouve,

le fils de Sainte Marie,

de Sainte Marie Vierge, toujours
Vierge,

né dans une crèche,.

qui a travaillé à côté de Joseph,

dont il a appris

le travail humain

et qui par la suite a prêché,

puis a souffert sa Passion,

est monté sur une Croix

et s'est laissé clouer par amour,
avec des clous, sur le bois.

C'est Lui qui nous y attend,
car toi et moi,

nous savons par la foi,

que le Christ est caché sous les
espèces sacramentelles:

le Christ, avec son corps, son sang,
son âme et sa divinité,
prisonnier d'amour.

Nous irons là, sans envie,
mais sachant qu'il nous écoute,
pour lui dire que nous n'en avons pas
envie,
et là, nous sommes en train de prier.

Tu verras ainsi qu'Il te parle,

tu constateras qu'il te fait bouger,

tu verras bien que tu finiras

par te plier à cet échange avec le
Seigneur

et combien, le jour où tu ne te seras
pas adressée à Dieu.,

avec ou sans envie,

tu seras pressée de le faire,

tu auras besoin de le faire

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/prier-de-mauvaise-grace-est-ce-authentique/>
(06/02/2026)